



 Tierheilkunde und Tierpsychologie

Australische Busch-Blüten für Tiere – Online Seminar

Uralte Aufzeichnungen zeigen, dass die Ägypter vor über 3000 Jahren den Tau von Blüten gesammelt haben, um emotionale Ungleichgewichte zu behandeln. Die australischen Aborigines haben Blüten verwendet, um die Emotionen zu heilen. Sie äßen die Blüten oder setzen sich neben einen blühenden Baum, um die Schwingung der Pflanze aufzunehmen.

In der Natur suchen sich Tiere Pflanzen, um ihre Gesundheit zu unterstützen oder die dafür sorgen, dass sie sich gut fühlen. Ein Beispiel hierfür ist ein Hund, der Gras frisst oder eine Katze, die auf Katzenminze reagiert und sich in Anfällen von Wohlbefinden in den Blättern der Pflanze wälzt.

Aus dem Inhalt:

- Die Geschichte/Entstehung durch den Heilpraktiker und Homöopathen Ian White
- Die Wirkung der 69 Buschblüten / Essensen
- Herstellung der Busch-Blüten
- Das gesamte Einsatzgebiet der Blüten, wie Angst, Umzug, Eifersucht usw.
- Dosierung
- Wie und wo beziehe ich die Blüten?
- Wie stelle ich eine Anamnese beim Tier, um das emotionale Gleichgewicht wiederherzustellen?

Fallbeispiele runden das Seminar ab.

Das Seminarangebot richtet sich an Tierheilpraktiker/innen, -anwärter/innen und andere am Thema interessierte Personen.

Termin

Sa, 07.02.2026
10:00-17:00 Uhr

Preis

120,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSH111070226

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 12.12.2025

Dozent

Michael Kempa

Nach dem Studium (Hoch- und Tiefbau) Ausbruch einer schweren Autoimmunkrankheit, die mit Diätetik und Akupunktur geheilt wurde. Im Anschluss an die Genesung nach einer einjährigen Ausbildung Übernahme eines Reformhauses in Freiburg/Breisgau. Daneben Mitarbeit im Ausbildungswesen, Schulungen in Arzneimittelrecht und Aufbau eines Kursprogramms zur Vollwerternährung und Kräuterheilkunde. Veröffentlichung zu Themen der Naturheilkunde. Nach 14-jähriger Tätigkeit in der Branche Verkauf des Geschäfts.

Von 1998 bis 2001 Ausbildung zum Tierheilpraktiker. Im Anschluss daran verschiedene Praktika und Mitarbeit in einer Tierklinik. 2002 Eröffnung der Praxis für Tiergesundheit in Freiburg. Der Schwerpunkt seiner Aufgabe sieht er in der Aufklärung von Tierbe-